

## 7月行事

キャンプ二日目は朝からガラガラと晴れ、5年生は坊城平キャンプ場で梅雨明けを迎えました。

プールでの水泳学習も今が真っ盛り。夏休みに少しでも上達するように、スキルアップのコツを先生方から教わっています。ぜひ学校プール開放を活用してほしいです。

暑さが厳しくなり校外活動にも水筒を持って出かけます。3年生は仙石のりんご園へ、4年生は、同じ日、サツマイモ畑の草取りに汗を流しました。

玄関には、一年生が「七夕かざり」を用意して、通りがかった子どもたちが願い事を書いてかざりつけをしています。



たなばたかざり 1年生



梅雨明け15日の水泳学習の様子  
5年生はキャンプで冠着山にいます。



### 7/15(木)「わが家のセーフティ・リーダー委嘱式」がありました。

千曲警察署より代表して6年生がリーダーの委嘱を受けました。

日頃から地域をあげて交通安全に取り組んでいることから、様々な犯罪や事故への関心を持ち、自分や家族の身を守る意識を高めていってほしいと、柳沢係長さんより全員が委嘱状をいただきました。 ↓

### 全校たてわり活動：7/8(木)

あいにくの雨でしたが、上級生が工夫した室内ゲームで、硬い表情も笑顔に。

「たてわり活動」では、運動会や清掃、草取り作業を例年やってきました。今年は、「いっしょに楽しむ」活動に取り組んでいます。縦のつながりがある更級小のよさを活かしてなかよしの輪が広がって欲しい。そして、思いやりがあり、リーダーシップがとれる上級生になってほしいと願いつつ、活動を始めました。 ↑





### 「公開参観日」7/10(金)高学年、 17(金)低学年

暑い中、たくさんの方が参観してくださりありがとうございました。高学年には今年から行っている「外国語活動」の様子を見ていただいた学級もありました。ゲーム形式の展開で、英語で聞き応えることを繰り返す中で、英語を理解し、聞き話すことに慣れていく様子が見られたかと思います。今年から2年間で、すべての小学校の先生方が外国語活動を授業するための研修を行う予定です。

## 5年生キャンプ終わる

7/14(火)15(水)5年生キャンプ

前後の天候を考えると、この日しかないというタイミングで行ってることが出来ました。5年生の強運には恐れ入るばかりです。

友だちと協力して、“ズク”を出して動かなければ何も達成できない。そんなちょっと苦しいけれど、楽しく充実した活動を通して、ひとまわり成長した5年生でした。



冠着山山頂で 5年生全員



学校が手にとるように見える山頂



キャンプファイアーも盛大に！

